



## Club Larre Borges

El Club Atlético Larre Borges es patrimonio indiscutido del Municipio F. Ubicado en Gral. J. Villagrán (2554) logró en el Presupuesto Participativo (PP) 2011 un importante avance: la oportunidad de construir la cubierta de la cancha de minibasket que se encuentra afuera del gimnasio principal. Esto permitirá a la institución extender el horario de atención y las actividades que se ofrecen. El Presidente Héctor Assir, e integrantes de la Comisión Directiva, Laura Albarracín, César Raimondo y Fabrizio Rosiello comentan sobre este nuevo proyecto.



Fabrizio Rosiello, Laura Albarracín, César Raimondo y Héctor Assir.

**¿Qué los llevó a presentar esta obra? ¿Existe algún vínculo personal con ella?**

**C. R.:** El tío abuelo de Laura fue el fundador de este club y hemos seguido vinculados a través de generaciones por todo lo que se ha vivido. Uno trata de volcar lo que sintió, es algo afectivo. **F. R.:** Somos de la periferia del básquetbol, pero tenemos el orgullo de estar compitiendo en primera división con los clubes de la costa que tienen otro poder socioeconómico. Con sacrificio mejoramos la estructura y colocamos un piso flotante en el gimnasio. La obra nos permitirá tener otra vez la presencia femenina por medio de gimnasia y patín. Cuando firmamos el pre - convenio con la Intendencia (IM) se ofreció en contrapartida la disponibilidad del salón para distintas actividades. Esto nos interesa, porque queremos fortalecernos en cuanto a la presencia

socio - cultural, además de lo deportivo.

**¿Cómo se enteraron de la posibilidad de presentar un proyecto al PP?**

**F. R.:** Nos presentamos en 2008 y nos ganó una instalación de semáforos. El PP va pegado a las instituciones sociales; trabajamos bien en cuanto a tomar conciencia de su importancia y pudimos obtener la votos necesarios.

**H.A.:** Esta vez se explicó a lo que apuntaba el club, para que la gente supiera lo que votaba.

**¿Cómo fue el proceso de decisión?**

**H. A.:** Fue a nivel directivo, volcando ideas con el apoyo técnico del arquitecto.

**¿Cuáles son los beneficios que presenta?**

**H. A.:** Ofrecer más horas a la comunidad. Sacando gente de la calle, de las

drogas, estamos cumpliendo y si sacamos deportistas mejor porque podemos competir. Tenemos un vínculo con la niñez, vienen chicos a partir de los 6 años. Le brindamos servicio al Liceo 19, a la Organización No Gubernamental CIPPUS que quita chicos de la calle. Después practican los jugadores. Atendemos a doscientos chicos y apuntamos a atender más.

**C. R.:** El Beneficio de ser más gente para colaborar, porque en las comisiones directivas somos todos honorarios y a veces tenemos que contribuir para pagar la luz, porque los fondos no dan. Tratamos de que la gente entienda que el trabajo de todos es fundamental.

**¿Y las principales expectativas que se tienen a partir de su ejecución?**

**F. R.:** La expectativa es este año tener avanzada la concreción de la obra.

**¿Recuerdan cómo se sintieron al enterarse que su propuesta había sido electa?**

**C. R.:** Muy satisfechos. Este gimnasio fue hecho con esfuerzo personal por un grupo de asociados en una época diferente, ahora sería imposible encararlo con aportes individuales.

**H. A.:** La gente comprendió el mensaje, competimos contra complejos habitacionales que tenían mucha posibilidad de voto.

**¿Qué valoración personal otorga a esta herramienta?**

**H. A.:** Si no fuera por el PP o algún convenio que pudiéramos realizar, esta obra sería imposible para nosotros.

**F. R.:** Es un estímulo a toda esa red de organizaciones sociales, deportivas y barriales para conseguir un logro concreto y así se incrementa la participación de la gente con propuestas y con trabajo.